

Wir danken von Herzen

für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit von Freunden, Bekannten und Verwandten, die wir beim Abschied unseres lieben

Peter Müller-von Arx

erfahren durften. Es tröstet uns zu spüren, welch grosse Freundschaft ihm entgegengebracht wurde, und in wie vielen Herzen er weiter leben wird.

Unser Dank gilt Herrn Pfarrer Mike Gray und der Organistin Barbara Meldau für die schöne Gestaltung des Trauergottesdienstes. Herzlichen Dank auch für die vielen Geldspenden zugunsten der Schweizer Berghilfe und für alle Zeichen der Liebe.

Die Trauerfamilien